
本报讯 3月 8日下午袁我区
召开文化广电体育工作会议袁区
领导陈锁龙尧刘明江出席遥

会议全面回顾了过去一年全
区文化广电体育工作袁 并对今年
各项工作任务作了安排部署遥

今年袁 全区文广体工作将按
照区委十三届四次全会要求袁以
满足群众日益增长的美好生活需
要为出发点和落脚点袁 立足文体
强区尧文体兴区尧文体惠民尧文体
富民袁围绕城市名片尧精准惠民尧
精品创作尧产业培植尧传承推广尧

综合执法尧 能力作风七个重点实
施专项提升工程袁服务两个加快袁
推动跨越发展袁 全面提升新形势
下文化广电体育工作水平袁 为实
现金坛在苏南板块快速崛起作出
积极贡献遥

区委常委尧宣传部长陈锁龙充
分肯定了去年我区文化广电体育
工作和文体产业发展取得的成绩袁
深入剖析了推动文广体事业发展
面临的新要求尧新挑战尧新机遇袁并
从思想认识尧 文化艺术创作生产尧
公共文化服务尧文化体育产业事业

等方面提出野三个新冶要求院一要开
拓创新尧锐意进取袁提升文化广电
体育工作新水平曰 二要统一思想尧
认清形势袁把握文化广电体育工作
新坐标曰三要围绕中心尧服务大局袁
落实文化广电体育工作新任务袁为
野推进跨越发展新实践尧 建设快速
崛起新金坛冶提供更加有力的精神
动力和文化支撑遥

会议对 2017 年度文体工作
优秀单位尧 先进单位和优秀体育
社会组织尧 先进体育社会组织进
行了表彰遥 李蕾 文广体

区委区政府部署文广体工作———

围绕七个重点实施专项提升工程
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本报讯 3月 7日袁大陆集
团与成飞集成合资签约暨金
坛要要要大陆要要要成飞集成投资
意向签约仪式在上海举行袁大陆
集团将持有合资公司 60%股份袁
成飞集成下属公司持股 40%袁合
资公司总部将设在我区袁 预计
2018 年年中开始正式运营袁目
标市场包括欧洲尧北美尧中国及
亚洲为主的全球市场遥依托母公
司的战略支持袁合资公司发展愿
景是成为全球领先的 48伏轻混
电池系统供应商遥

大陆集团中国区 CEO兼总
裁汤恩袁四川成飞集成科技股份
有限公司党委书记尧董事长兼总
经理石晓卿袁 我区领导沈东尧周
新生参加活动遥

合资公司主要业务是进行
应用软件和系统的开发尧生产和
销售袁其中大陆集团负责提供电
池管理系统的基础软件和硬件袁
成飞集成子公司中航锂电负责
提供电芯遥大陆集团是最早在欧
洲提出低压电池系统理念的公
司袁其低压电池系统产品更是行

业内的标杆袁与众
多汽车集团保持
着良好尧密切的合
作关系遥 数据显
示袁大陆集团的 48
伏轻混系统能够
降低汽油车燃油
和二氧化碳排放
高达 21%袁柴油机
则可达到 9%遥 成
飞集成则是由中
国航空工业集团
有限公司控股袁其
子公司中航锂电
是专业从事动力
锂电池尧电源管理
系统研发和生产
的高科技公司遥在

电池制造方面袁中航锂电具备锂
电池电源系统自动化集成技术尧
先进的电池生产工艺尧可靠的电
池连接技术尧全面的制造过程监
控与追溯系统遥

结合大陆集团与中航锂电
双方优势的合资公司袁 将面向
(P0袁P2袁Px)车型平台袁针对不同
车型的市场需求袁 开发生产的
48伏轻混电池系统最高功率可
达 25千瓦遥 合资公司不仅提供
系统解决方案袁还将提供系统零
部件(如单体电芯或电池管理系

统)的供应服务遥
区长沈东在致辞中对此次

签约表示热烈的祝贺遥 他表示袁
此次签约不仅是大陆集团与成
飞集成共谋发展新篇章的里程
碑袁 也是金坛不断优化投资环
境尧壮大野三新一特冶产业的重大
成果遥

沈东表示袁大陆集团是一家
令人尊敬的世界 500强企业袁在
安全设备尧智能通信尧汽车仪表
等众多领域都占据全球领先地
位袁是名副其实尧享誉世界的野百
年老店冶遥 成飞集成是航空工业
控股的高科技公司袁拥有在同行
业中先进的技术实力和管理水
平袁是国内汽车覆盖件模具行业
的第一家上市企业遥双方共同开
拓全球 48 伏轻混电池系统袁凭
借雄厚实力尧高效团队和品牌优
势袁必将以更具竞争力的核心技
术和优势袁 成为 48伏轻混电池
行业翘楚遥

沈东表示袁 金坛与航空工

业有着良好的合作基础袁 大陆
集团和成飞集成将合资公司落
子金坛袁 这充分体现了双方看
好金坛独特优势的战略眼光袁
体现了金坛全力引进和服务优
质大项目尧 不断补链强链尧 向
产业链高端攀登的良好发展势
头遥 我区将进一步优化发展环
境袁 全力提供更加完备尧 更加
快捷和更加富有效率的服务袁
支持合资公司做大做强遥

据了解袁 48伏轻混系统主
要由 48伏锂电池组尧 集成 AC/
DC 逆变器的电机和 DC/DC 转
换器构成遥 该系统之前主要配
置雷诺和奥迪等品牌的高端车
型袁 实现的功能包括关闭发动
机时的滑行尧 快速平稳启动和
高效的制动能量回收遥 相比高
压混动系统袁 48伏电池系统成
本更低袁 却可以达到高压混动
系统大部分的节能效果袁 具有
出色的性价比遥

臧风华

世界 500强大陆集团与成飞集成签约设立合资公司落户金坛———

致力打造全球领先的 48伏轻混电池系统供应商

本报讯 3月 7日袁由区委书记霍慧萍率领的
南京市高淳区党政代表团来我区考察遥 我区领导
纪海平尧陶伟尧刘小平尧王斌陪同遥

高淳区党政代表团先后参观了雅居乐山湖
城尧茅山颐园尧东方盐湖城尧一号农场尧直溪镇现代
产业园邻里中心尧中航锂电尧同方威视尧大迈汽车尧
埃马克和钱资湖景观一期遥

茅山颐园建成后将成为长三角顶级的园林式
养老和旅游度假休闲社区遥近年来袁我区旅游产业
快速发展袁去年全年接待游客达 957万人次袁实现
旅游总收入 111亿元袁 在常州一市五区中增速第
一遥 东方盐湖城道天下景区成功创建国家 4A 景
区袁全年新增省星级乡村旅游区 3家袁一批重点旅
游项目正在有序推进中遥 一号农场今年将举办以
蓝莓音乐节为首的大品牌活动袁 以冬夏令营为主
的体验营活动袁以放鸭尧赶鸭尧收割尧植蔬节为主的
农事活动袁以五一尧十一尧端午中秋为主的节假日
活动袁得到了高淳区党政代表团的肯定遥

总投资 23亿元的同方威视科技园项目袁落成
后将成为全球最大的集装箱检测产品制造基地袁
金坛大迈汽车科技产业园创造了中国汽车整车建
设史及产销爬坡史上的新速度袁 成为金坛历史上
第一个销售规模达百亿级的企业遥参观中袁我区这
些体量大尧技术含量高的项目袁给代表团成员留下
了深刻印象遥 高淳区党政代表团对我区着力引进
龙头大项目尧 带动产业发展的做法给予了高度评
价遥 我区全力打造的钱资湖景观一期等工程也给
高淳区党政代表团留下了深刻印象遥

高淳区委书记霍慧萍表示袁此次来坛考察袁深
刻感受到金坛充满了生机与活力袁发展决心之强尧
发展速度之快尧发展成效之好令人震撼遥金坛的发
展氛围尧创新方法值得借鉴袁期待通过考察学习袁
相互促进袁 加快两地共同发展袁 实现两地共赢发
展遥 邵桢
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本报讯 建立粮食生产功
能区和重要农产品生产保护区
渊下称 野两区冶冤袁 是紧紧围绕确
保 野谷物基本自给袁 口粮绝对
安全冶 和棉油糖胶等重要农产
品有效供给袁 将水土资源环境
较好尧 农业基础设施比较完善
的优势产区着力保护起来的重
大战略举措袁 是国家关于保障
粮食等农产品有效供给的重要
制度性安排遥

去年袁叶国务院关于建立粮

食生产功能区和重要农产品生
产保护区的指导意见曳袁 明确了
野两区冶划定目标任务和要求袁提
出用 3 年时间完成 10.58 亿亩
野两区冶地块的划定任务袁做到全
部建档立册尧上图入库袁实现信
息化和精准化管理袁 并从 2017
年起开展规范化后的试点工作遥
我区作为苏南地区唯一一个试
点县袁 需要在 2018年 3月底之
前基本完成划定任务袁6月底之
前全面完成划定任务遥作为常州

市各辖市区中的粮食生产核心
区袁我区需要划定水稻生产功能
区 22 万亩尧 小麦生产功能区
12.8万亩尧大豆生产保护区 0.43
万亩尧油菜生产保护区 1.4万亩遥

为做好这项工作袁我区成立
了以区长沈东为组长的 野两区冶
划定工作领导小组袁 统筹协调
野两区冶划定工作袁并由区农林局
牵头实施袁目前有关工作正在紧
锣密鼓推进中遥

魏广彬 徐欢

我区在苏南地区率先开展野两区冶划定工作

金坛要大陆要成飞集成投资意向成功签约


